Les tactiles, be

Les balises d'accessibilité de vos Tablettes et Smartphones

Les assistants intelligents



Bonjour à tous,

Les assistants vocaux intelligents arrivent !!! C'est la révolution dans les salons.

De quoi s'agit-il?

Les assistants vocaux intelligents sont des petits haut-parleurs sans fils à qui on peut poser des questions ou demander d'exécuter des tâches.

Exemples:

- « Joue-moi ma playlist musicale préférée »;
- « Allume les lumières du salon »;
- « Quelle température fait-il à Namur ? ».

Les constructeurs ont bien compris qu'il était temps que les assistants vocaux évoluant sur les smartphones prennent place dans les maisons.

Ce qui nous intéresse plus particulièrement dans notre projet *« les fiches tactiles du CRETH »*, c'est l'accessibilité de ces nouveaux outils et le rôle de *« centre contrôle de l'environnement »* qu'ils peuvent jouer. Nous allons donc les tester et être vigilants quant à leurs réels potentiels. Ils ne remplaceront sans doute pas tout de suite les installations filaires proposées par les revendeurs, mais permettront certainement d'améliorer à leur manière et à moindre coup, l'autonomie de la personne en situation de handicap.

Si vous remarquez une erreur ou avez une suggestion de mise à jour, n'hésitez pas à nous contacter.





